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環 境 建 設常 任委 員 会 

平成２０年６月１２日  

午前９時３０分 開 会  

於大口町役場第１委員会室  

 

１．協議事項 

   １．議案第36号 平成20年度大口町一般会計補正予算（第１号）（所管分） 

   ２．議案第40号 大口町道路線の廃止について 

   ３．議案第41号 大口町道路線の認定について 

 

２．出席委員は次のとおりである。（７名） 

       委 員 長  鈴 木 喜 博     副 委 員 長  宮 田 和 美 

       委    員  田 中 一 成     委    員  酒 井 廣 治 

       委    員  丹 羽   勉     委    員  土 田   進 

       委    員  倉 知 敏 美 

 

３．欠席委員は次のとおりである。（なし） 

 

４．委員会条例第１７条の規定により説明のため出席した者の職氏名 

町    長  酒 井   鍈     副 町 長  社 本 一 裕 

                           環境建設部 
       環境建設部長  近 藤 則 義     参 事 兼  杉 本 勝 広 
                           環境経済課長 

       建 設 課 長  野 田   透     都市開発課長  近 藤 定 昭 

       下水道課長  前 田 正 徳     建設課長補佐  柳 瀬 昌 宏 

       下水道課長 
       補    佐  武 田 達 也 
        
 

５．職務のため出席した者の職氏名 

                           議会事務局 
       議会事務局長  近 藤   登     次 長  佐 藤 幹 広 
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（午前 ９時３０分 開会）  

○委員長（鈴木喜博君） 皆さん、おはようございます。 

 時間よりちょっと早いですが、皆さんお揃いになりましたので、これより環境建設常任委員会を開

きます。よろしくお願いいたします。 

 町長。 

○町長（酒井 鍈君） 改めまして、おはようございます。 

 委員長初め委員の皆さん方には早朝よりご出席いただき、６月６日でありますけれども、付託を受

けられました議案についてご審査いただきます。 

 大変重要な案件であります。よろしくお願いを申し上げまして、あいさつといたします。 

○委員長（鈴木喜博君） それでは、当委員会に付託されました議案36号、40号、41号につきまして、

議題といたします。本会議で議案説明もされておりますので、直ちに質疑に入ります。 

 議案第36号 平成20年度大口町一般会計補正予算（第１号）（所管分）について、歳入歳出一括し

て質疑に入ります。 

 何かございますか。 

（挙手する者あり） 

○委員長（鈴木喜博君） 倉知委員。 

○委員（倉知敏美君） １点だけちょっとお尋ねします。都市計画事業基金、たしか19年度は１億400

万ぐらいあると聞いておりますが、これどのように使っていくか、現在の御予定などちょっとお尋ね

したいと思います。 

○委員長（鈴木喜博君） 都市開発課長。 

○都市開発課長（近藤定昭君） 倉知委員から都市計画事業基金の用途について質問がございました。

現在のところ明確な使途といいますか、使い道はまだ確定しておりませんが、使えるものといたしま

しては都市計画事業に沿ったものというようなことになりますので、今考えておりますのは中小口の

区画整理事業、それから余野の第１号公園の整備に充てたいというふうに考えております。以上です。 

○委員長（鈴木喜博君） 他にございますか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（鈴木喜博君） それでは、ないようですので、採決を行います。 

 議案第36号 平成20年度大口町一般会計補正予算（第１号）（所管分）について、賛成の方の挙手

を求めます。 

（賛成者挙手） 

○委員長（鈴木喜博君） 全員賛成でございますので、議案第36号については可決するものと決しまし

た。 
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  次に、議案第40号 大口町道路線の廃止について、質疑に入ります。 

  何かございますか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（鈴木喜博君） ないようですので、採決を行います。 

 議案第40号 大口町道路線の廃止について、賛成の方の挙手をお願いします。 

（賛成者挙手） 

○委員長（鈴木喜博君） 全員賛成ですので、議案第40号につきましては可決するものと決します。 

 次に、議案第41号 大口町道路線の認定についてを議題といたします。 

  何かございますか。 

（挙手する者あり） 

○委員長（鈴木喜博君） 田中委員。 

○委員（田中一成君） ちょっと関連的な質問になるかもわかりませんけれども、例の下島ですね。町

道認定が一部除外をされていた部分の、立会いか何かやられて工事が始まるというような表示がされ

てますけれども、その部分の道路認定というのはどうなるんですか。 

○委員長（鈴木喜博君） 建設課長。 

○建設課長（野田 透君） ただいま下島の道路についての御質問をいただきました。道路認定につい

ては、起点・終点を決めるというような認定行為にあたりますので、前回、道路認定については路線

としては認定しております。ただ、その区域が、一部あの部分が落ちていたということで、区域を改

めて入れたというような区域変更の告示をもって、あの部分も道路の中に入っていくという形になっ

ています。用地の方も買えまして、工事の方も今回続いてやっていくということになっておりますの

で、よろしくお願いいたします。 

○委員長（鈴木喜博君） 他にございますか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（鈴木喜博君） それでは、ないようですので、採決を行います。 

  議案第41号 大口町道路線の認定について、賛成の方の挙手をお願いします。 

（賛成者挙手） 

○委員長（鈴木喜博君） 全員賛成ですので、議案第41号につきましては可決するものと決します。 

  当委員会に付託されました議案は以上ですので、これで委員会を閉じさせていただきます。 

（午前 ９時３５分 閉会）  
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